



#MigrantesConDerechos

Porque siguen desprotegidas
las personas más vulnerables

Porque es una puerta abierta
a las devoluciones sumarias
y expulsiones colectivas

Porque las personas solicitantes de asilo
tienen derecho a procedimientos individualizados
y con todas las garantías

¿Por qué decimos **NO** al acuerdo UE – Turquía?

Porque no tenemos claro
si Turquía es un país seguro

Porque provocará que las personas
busquen rutas más peligrosas e inseguras

Porque el acuerdo establece que por cada persona siria devuelta a Turquía, la UE se compromete a acoger a otra procedente de un campo de refugiados turco.
Esto es deshumanizante y discriminatorio